

N o . 2 8 南新宿 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことでも結構です。）

- ・ホールでの写真掲示、上方の写真、特に集合写真がよく見えません。数枚あって、その中で選ぶ際、よく見えるように下に掲示（集合写真）していただけますとありがたいです。

⇒お答えします

写真の掲示に関してご不便をおかけして申し訳ございません。子供たちの手が届かない位置での掲示になっており、見づらかったと思います。今後、写真の掲示の仕方を変えていきます。また、写真をご覧になる際は保護者の方のみでお願いしております。引き続きよろしくお願ひいたします。

- ・連絡帳の内容が「いけないことを注意されました」という内容ばかり。たしかに危険なことをしている我が子が悪いですが、それ以外に何をしているかわかりません。また少し前のことになりますが、水遊び用のタオルを忘れ、プールに入れなかつたことがありました。その日のノートには「クラスで一人プールに入れませんでした」としか書いておらず、何が理由で入れなかつたのかわからなかつたので連絡ノートの意味がないと思いました。（ちなみに迎えの際に先生からプールに入れなかつた理由も言われることもありませんでした）さらに納得できないのが同じくタオルを忘れた他の子は泥遊び用のタオルを使ったと保護者に伝えていたことです。それなら我が子も泥遊び用のタオルを使ってくれたら良かったのに。同じ事柄に対し、子どもによって対応が異なるのは先生に対して不信感をもちかねないので、気をつけてほしい。

⇒お答えします

連絡帳の内容で不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。連絡帳の書き方について再度職員と話し合いました。日々の内容についても、クラスボードやクラス便りなどでより詳しくお伝えしていきます。

タオルの件では、水遊び用タオルがなかったため泥んこ遊び用のタオルを探しましたが見つからず、結果としてプールに入れなかつたという経緯を職員がお迎えの際に口答で連絡することが抜けてしまい申し訳ございませんでした。

プール用のタオル・泥んこ遊び用のタオル等、準備していただくものを見直し、わかりやすい方法を検討していきたいと思います。

- ・（イベント以外で）担任の先生にお会いしても（挨拶はありますか）子どもの様子が以前より聞かれないと印象。以前は担任の先生と会うとその都度今日の出来事など話してもらえていた気がします。少しさびしいと思いました。

⇒お答えします

職員の対応で不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。

お子さんの様子をもっとたくさんお知らせしていくことを職員間で話し合いました。また、お子さんとのことでご心配やご相談などがございましたら、参観や個人面談などでもお話しできますので、お声をかけてください。

- ・門が壊れてから扉が閉めにくいため、開閉に時間がかかります。自転車に子供をのせたまま扉を引くには力が必要なのでバランスを崩し倒れそうになることがあります。以前のようにスムーズに閉められるよう修理を望みます。

⇒お答えします

玄関門の開閉が難しい時期があり、ご不便をおかけいたしました。現在はスムーズに動いておりますが、自転車にお子さんを乗せたまま門を開けると自転車ごと倒れる恐れがあり、危険なためおやめください。また、門が壊れる原因の一つとして、子どもたちが門に乗ってしまうことが挙げられます。現在も「ここにのらないでください」と表示しておりますので、引き続き子どもたちが門に乗らないよう見守っていただきますようお願いいたします。

- ・運動会についての意見を拝見しました。様々な意見があることにおどろきましたが、先生方は精いっぱいつくして下さったと私達家族は思っています。改めてお礼申し上げます。多くの方が敷物で場所取りをしていたのはルール違反だと思います。来年の運動会はスムーズに運営されることを願っています。

⇒お答えします

運動会では様々な場面でルールが徹底されておらず、申し訳ございませんでした。今後、皆さまが気持ちよく参加できる運動会となるよう職員で対応を話し合ってまいります。

- ・いつも明るく保育して下さりありがとうございます。子供は毎日「たのしかったあ」と話しており日々の体験が子供の成長につながっております。今後も明るく笑顔で子供たちに接してください。宜しくお願い致します。

《お願い》・2階のトイレが古く寒いです。便座も冷たい。子供たちがほっと楽しくトイレトレーニングできるような温かみのあるトイレルームにリホームしていただきたいです。

- ・1階のトイレが改修されて良かったです。ぜひ2階のトイレもよろしくお願いします。
- ・3, 4才から英語にふれさせてほしいです。有料でもかまいませんので英会話（外国人先生）があると嬉しい。

⇒お答えします

二階のトイレ改修、英会話講師の件、ご意見ありがとうございました。主管課に引き続き伝えてまいります。

- ・毎日、子どもたちが楽しく通えています。魅力的な遊びや活動が用意されているからだと思います。先生、職場の皆様、ありがとうございます。ご苦労も多いと思いますが、今後ともよろしくお願いします。
- ・通信で園や各クラスの様子を教えていただけるのが嬉しいです。（毎日の送り迎えの時間では分からぬことが多いので）
- ・お誕生日参観、参加は日常の園生活を知ることができ、親子共に楽しい時間でした。

・娘は献立表を見ては給食を楽しみにしています。いつもおかわりしています。かわいく盛り付けられている日もあり喜んでいます。ただ、おやつに牛乳がよく出ますが、キノコと豆乳パスタや焼きそばにはお茶の方が合うと思います。

⇒お答えします

保育園では、給食・おやつ（間食）ともに毎日食べ具合や味付けなどについて意見を出し合い、安心安全な給食・間食かどうか確認したのち、提供しています。公立保育園の給食は、園児が一日に必要とするエネルギーや栄養素の約40%から50%を昼食と間食で摂取できるよう葛飾区の栄養士が献立を作成し、給食献立打合せ会議の中で検討しております。いただきましたご意見は、担当に伝えてまいります。

・運動会で中止になったプログラムについて。かぶとむし組は後日発表の機会を設けていて見せていただきました。かけっこやダンシング玉入れも見たかったです。ビデオ録画して2月の保護者会等で見せていただけたらとても嬉しいのですが、ぜひご検討をお願いします。

⇒お答えします

今年度の運動会は、天候でプログラムが大幅に変更になり、残念な思いをさせてしまいました。今年度は総練習などのビデオ撮影は行っていませんでした。今後、保護者会などで披露できるかどうか職員と検討してまいりたいと思います。